

TEMA: Salud

SUBTEMA: Sesenta muertes coronavirus

REFERENCIA: Vanguardia MX. (3 de abril).Secretaría de Salud informa que en México hay 1,688 casos de COVID-19; registran 60 muertes. Recuperado de <https://bit.ly/2ziB1TN>

NOTA:

Secretaría de Salud informa que en México hay 1,688 casos de COVID-19; registran 60 muertes

México cuenta con 1,688 casos positivos de coronavirus (COVID-19), así lo confirmó la Secretaría de Salud del Gobierno Federal.

En conferencia de prensa afirmaron que el número de casos sospechosos se ajusta a 5,398 y que 8,602 ya han sido descartados. Así mismo informaron que las muertes registradas por el virus son 60.

En el último reporte, del 2 de abril, fueron confirmados 1,510 casos positivos, 4 mil 653 sospechosos y descartados 7 mil 822, además de 50 defunciones.

Actualmente México se encuentra en la fase dos, lo que significa que ya hay casos de contagio por transmisión local y no sólo casos importados, como se presentaron en la primer fase.

Durante la jornada el Estado de Nuevo León confirmó que en la entidad el número de casos positivos ascendió a 126.

En Coahuila, la Secretaría de Salud confirmó esta mañana que la entidad cuenta con 70 casos positivos.

Este jueves los casos confirmados de COVID-19 superaron el millón en todo el mundo.

COMENTARIO

El aumento de casos positivos de coronavirus en México es una realidad, hasta la fecha se registran 1,688 casos positivos y 60 muertes, es decir, hay un incremento de 178 casos positivos en tan solo un día, sumado a los 5,398 casos sospechosos.

A pesar de tomar ciertas medidas de seguridad, para evitar la propagación de coronavirus en el país, estadísticamente se ha presentado un alza en los números día con día, esto se debe a que nos ubicamos en la fase dos de la pandemia, contagio por transmisión local.

Contemplando que aun no se llega al pico máximo de contagios en México, estas cifras son preocupantes, sobre todo por la comparación entre nuevos casos y los recursos existentes en hospitales y clínicas destinadas para la atención de personas con coronavirus: número de camas, médicos, enfermeras, camilleros, entre otros.

Tenemos que sumar esfuerzos para que el número de contagios no se eleve de manera exponencial y así, asegurar una atención médica de calidad para todas las personas que presenten síntomas de coronavirus.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar